

dollars et se composaient de machines électriques et autres machines, de produits pharmaceutiques, de véhicules, de fer et d'acier, d'instruments médicaux, d'outils et de coutellerie, de meubles, de literie et de plastique.

- En 2000, l'investissement direct suédois au Canada se situait à 2,31 milliards de dollars, plaçant ce pays au 7<sup>e</sup> rang des pays européens et au 10<sup>e</sup> rang mondial à ce chapitre. Cela représente une progression de plus de 250 p. 100 au cours des dix dernières années. L'investissement suédois au Canada se fait principalement dans les secteurs de l'industrie pharmaceutique, des télécommunications, des machines et des transports.
- L'investissement étranger direct en Suède en provenance du Canada a franchi pour la première fois la barre du milliard de dollars en 2000, alors qu'il était de 27 millions seulement en 1990. Cela représente le taux de croissance le plus élevé de l'investissement canadien dans un pays européen.
- Ces dernières années, le ministre de l'Industrie et le sous-ministre des Finances du Canada se sont rendus plusieurs fois en Suède, dont tout récemment en juin 2000, pour attirer l'investissement suédois au Canada et promouvoir l'accroissement des relations commerciales par l'intermédiaire de l'Association commerciale Canada-Suède (ACCS).
- L'ACCS est une organisation sans but lucratif qui fait la promotion du commerce et de l'investissement entre le Canada et la Suède. L'ACCS a débuté à Stockholm en 1995 et la première section canadienne a été fondée à Halifax, en 1996. D'autres sections ont vu le jour à Montréal et à Ottawa, et l'ACCS compte maintenant près de 200 membres et des sections en Suède à Stockholm, Göteborg, Malmö et Umeå.
- La Swedish-Canadian Chamber of Commerce, qui a son siège à Toronto, a été créée en 1965 afin d'aider les délégués commerciaux suédois à élargir leurs contacts avec des entreprises canadiennes. Elle compte 200 membres actifs : entreprises, entreprises associées, petites entreprises et particuliers.
- Le roi de Suède a fait une visite au Canada en septembre 1999 à titre de président d'honneur de l'Académie suédoise des sciences et de l'ingénierie, dans le but de se familiariser avec les secteurs technologiques canadiens d'importance primordiale, ainsi qu'avec les établissements de recherche et d'enseignement.